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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 21/12/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno ventuno del mese di dicembre, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.1714623 del 27/11/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Cons.  Mirko Dentici in quanto il più giovane tra i Consiglieri presenti. 

Alle ore 09:52 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso, Di Vincenti ed il V.P. Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Lupo, Sinopoli e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore 09:55, nel corso della lettura del verbale, esce il Cons. Tuzzolino ed entrano il 

Cons. Di Vincenti ed il V.P. Schiera il quale alle ore 09:57 esce dall’aula. 

Il Presidente concorda con i Consiglieri presenti il calendario delle sedute per il mese di 

Gennaio 2019 al fine di stilare il conseguente Odine del Giorno. 

Alle ore 10:06 – Entra il Cons. Buccola. 

Alle ore 10:07 – Entra il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente – Pone in discussione la Proposta di Deliberazione ai sensi dell’art. 11 del 

Regolamento per il Decentramento, avente per oggetto: “Istituzione Comitato Francesca 

Morvillo”. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Il Cons. Di Vincenti – Prende la parola affermando di ritenere giusto che Associazioni, 

Scuole, Parrocchie e cittadini aderiscano a questa iniziativa, soprattutto in considerazione che 

questo sito è uno dei pochi spazi verdi del territorio Circoscrizionale, molto importante per una 

fascia di età adolescenziale al fine di socializzare nell’attesa che venga riaperto il Parco Cassarà. A 

tal fine dichiara di essere favorevole alla Proposta anche perché in Commissione Cultura di cui è il 

Presidente è stato già stato espresso voto favorevole.  

Il Cons. Ruggiero – Chiede delucidazioni sulla formazione del Comitato, vuole capire come 

si intende creare e le funzioni che dovrebbe avere. 

Il Presidente – Risponde asserendo che la costituzione del Comitato serve a creare rapporti 

tra la cittadinanza e la Circoscrizione. L’affidamento della Villetta è stato assegnato alla 

Circoscrizione, per cui ogni criticità ricade su di essa. Nella prima riunione si è avuta la 

disponibilità da parte di numerosi cittadini ed a ognuno di loro deve essere assegnato un ruolo per la 

gestione della Villetta, molti di essi si sono proposti affinchè possano svolgere servizi di apertura e 

chiusura del sito che soprattutto la sera va chiuso per evitare malfrequentazioni. Per quanto 

concerne la pulizia della stessa se ne dovrebbe occupare Ville e Giardini per poi passare alla Reset. 

Il Presidente afferma che il Comitato accoglie chiunque possa proporre qualcosa di concreto, al fine 

di collaborare per essere frequentato da bambini e citttadini. 

Il Cons. Sinopoli – Esprime parere favorevole alla proposta ma sostiene che l’area verde 

creata deve essere curata per non subire un successivo stato di degrado come altre zone di Palermo, 

vedi il Parco Cassarà. Gli abitanti della zona si sono resi responsabili del sito, ognuno ha offerto un 

proprio contributo al fine di rendersi utile per questa iniziativa, le adesioni sono ben accette, ma 
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puntualizza che la manutenzione deve essere affidata alla Reset o a Ville e Giardini, perché 

occorrono le maestranze, e non alle Associazioni che non avranno come intervenire. Conclude 

l’intervento comunicando che le Associazioni aderenti all’iniziativa nelle prossime giornate 

attueranno degli eventi all’interno della Villetta con delle idee abbastanza costruttive.  

Alle ore 10:29 il Presidente mette in votazione, per appello nominale, la suddetta 

Proposta e l’esito ottenuto è seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Schiera e Tuzzolino) 

Favorevoli 08 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La Proposta è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

 Il Presidente – Dà la parola ai consiglieri per eventuali comunicazioni. 

 Il Cons. Lupo – Comunica che in Via Altofonte, all’altezza dei civici 217 e 2017/A, 

permangono dei rifiuti ingombranti e così pure di fronte alla Via Sambucia. Inoltre segnala di una 

lampada non funzionante da circa due mesi, in Via Aquino Molara, all’altezza del civico 57/B. 

 Il Cons. Ruggiero – Informa della presenza di amianto davanti alla Scuola Sunseri, non 

ponendo attenzione agli alunni ed a chiunque transita nei paraggi, mentre ha constatato che in Via 

Antonino Agostino è stato tolto. Comunica che sono stati rimossi rifiuti ingombranti in Via Ingria e 

C.so Pisani e che è stata ripulita la parte bassa di quest’ultimo. Sente di rivolgere un ringraziamento 

alla RAP che ha riposizionato i cassonetti della spazzatura in Via Samonà. 

 Alle ore 10:33, durante l’intervento del Cons. Ruggiero, esce il Cons. Buccola. 

 Alle ore 10:35, conclusi gli interventi, il Presidente porge i migliori Auguri di Buon 

Natale e chiude la seduta ricordando che il prossimo incontro in Aula si terrà il giorno 27 

dicembre c.a.  

  

 

 

 

           Il Segretario Il Presidente 

Istruttore Amministrativo  Silvio Moncada 
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